

# Les mini-crèches font leur tour du monde au musée

Crèche sous une tente berbère en Jordanie, d'Égypte sous cône d'argile rose, du Pérou, de Russie, d'Afrique, en dentelle du Puy, au crochet, en bois sculpté du Queyras, originale nichée dans un livre imaginé par les résidents des Alcides, en Playmobil, en pâte à sel et argile blanche des enfants des écoles primaires... autant de mini-crèches à voir jusqu'au 9 janvier au musée municipal Paul Lafran. L'exposition en compte une soixantaine.

"Cette exposition est une invitation au voyage. On ne peut que vous féliciter, vous avez réveillé la magie de Noël surtout avec vos santons vivants et les rois mages en toile de fond", a déclaré le maire Didier Khelfa. En effet, Evelyne Valade conservateur du musée avait réservé une surprise aux visiteurs et les santons vivants n'étaient autres que Lei Gènt dou Baou habillés représentant la porteuse d'eau, la bergère, la poissonnière, le chasseur... Ces derniers ont en-



Les santons vivants ont chanté pour le public.

/ PHOTO.G.T.

tonné a cappella La Cambo me fai mau, Noël des petits santons, des chants de Noël repris

en chœur par l'assistance. A noter, mardi 6 janvier de 14h à 15h30 Evelyne Valade contera

la "Légende historique" de la première crèche vivante en 1223.